

今年、地方創生や安全保障関連法案、マイナンバーなど全国的に見ても話題の多い年となりました。  
にかほ市ではどんな1年だったのか。ここで振り返ってみましょう。

にかほ市が誕生し10周年を迎える2015年は、未来のにかほ市を支える新成人の笑顔で幕を開けました。成人式で恩師や友人との再会を果たした240人の新成人は、大人としての誓いをあらたにしています。

3月、TDKスポーツセンターの特性を活かし、スポーツ合宿などを誘致し交流人口を増やす目的に、同エリアにかほ市スポーツ宿泊センターを竣工しました。また「鳥海山・飛島ジオパーク構想推進協議会」が発足。事務局が象潟庁舎へ配置され、平成28年の日本ジオパーク認定を目指しています。そして、140年の歴史がある市立小出小学校が閉校し、院内小学校へと統合されました。

ゴルフデンウィークは観光客で溢れかえったほか、各種児童スポーツ大会が行われ、山崎貞一杯サッカー大会では二カホW in i sが市内勢初となる栄冠を手に入れました。

8月は、住民らの手による夏祭りなどが各地で行われ、大輪の華とともにたくさん笑顔が咲き誇りました。

そして10月。にかほ市は10歳になりました。1日には10周年記念式典が開催され、佐竹知事をはじめとする来賓や関係者、そして多くの市民が参加し、盛大に10年の節目を祝いました。また、日本海沿岸東北自動車道象潟ICが開通し、金浦ICから約6キロを延伸。10月末にはTDK硬式野球部の6年ぶりの社会人野球日本選手権大会出場や、象潟B&G海洋センターが入館者100万人を達成したことなど明るい話題が続きました。11月も10周年記念イベントとして、池田修三が描いた世界と題したシンポジウム&音楽ライブが行われたほか、由紀さおりさん、安田祥子さんをお招きし記念コンサートが行われ、千人を超える来場者で賑わいを見せました。

にかほ市が10歳を迎えた2015年。みなさんにとってどんな1年でしたでしょうか。



2015  
にかほ市の  
主な出来事

- 1月 にかほ市成人式
- 2月 白瀬中尉をしのぶ集い・雪中行進 掛魚まつり
- 3月 にかほ市スポーツ宿泊センター完成
- 4月 鳥海山・飛島ジオパーク構想推進協議会発足(事務局を象潟庁舎へ配置)
- 5月 市立小出小学校が閉校
- 6月 米国シヨウニ市を中学生ら17人が訪問(エボラ出血熱等の影響で3月に実施)
- 7月 池田修三木版画展・象潟まちびと美術館プロジェクト
- 8月 第16回山崎貞一杯争奪少年サッカー選手権大会(二カホW in i sが初優勝)
- 9月 第8回TDK旗争奪学童野球大会 院内小学校開校式(小出小との統合により)
- 10月 チャレンジデー2015
- 11月 第20回秋田草刈唄全国大会 in にかほ

- 7月 第28回秋田トリアスロン芭蕉レース象潟大会
- 8月 米国シヨウニ市から中学生ら12人が訪問
- 8月 第26回日本海に響け!太鼓の祭典
- 9月 第32回奥の細道象潟全国俳句大会
- 9月 米国アナコーテス市から中学生ら11人が訪問
- 10月 第30回白瀬・南極フェア
- 10月 第6回鳥海山伝承芸能祭
- 11月 にかほ市市制施行10周年記念式典
- 11月 にかほ市マスコットキャラクター「にかほっぺん」誕生
- 11月 日本海沿岸東北自動車道 象潟仁賀保道路開通・開通イベント開催
- 11月 第41回社会人野球日本選手権にTDK硬式野球部が会場
- 11月 象潟B&G海洋センター入館者数100万人達成
- 11月 市制施行10周年記念事業シンポジウム&音楽ライブ 池田修三が描いた世界
- 11月 市民文化祭2015
- 11月 市制施行10周年記念
- 11月 由紀さおり・安田祥子コンサート
- 11月 「にかほ市」大物産展(東京都)
- 11月 にかほ市ふるさと会(東京都)